

ERGEBNIS DER UMFRAGE

Am 27. November stimmt das Berner Stimmvolk über die Reitschul-Initiative ab. Waren Sie schon in der Berner Reitschule?

Ja, einmal	33		(10.68%)
Ja, bereits mehrmals	127		(41.10%)
Nein, ich würde nie hingehen	126		(40.78%)
Nein, aber ich will einmal hingehen	23		(7.44%)

Antworten total: 309

(Achtung: Diese Umfrage ist nicht repräsentativ! Sie zeigt nur die Meinung der BenutzerInnen von espace.ch, welche sich für diese Umfrage interessieren. Die breite Öffentlichkeit kann eine ganz andere Meinung vertreten.)

[Fenster schliessen](#)